

Construyendo 14

Digital

Septiembre de 2003

PROGRAMA DE APOYO A ESCUELAS

Hoy queremos compartir con ustedes la marcha de los proyectos participantes del Programa de Apoyo a Escuelas. En los próximos Construyendo les contaremos de algunos más...

Estamos observando

En este proyecto participan alumnos de Polimodal y del profesorado de Matemática, que realizan un curso de óptica y un curso de introducción a la astronomía. Además, con los fondos del financiamiento adquirieron un telescopio con el cual hacen, con gran éxito, observaciones abiertas a la comunidad todos los lunes a partir de las 19 horas.

EEM N° 8 (Florencio Varela)

Leemos con alegría

Este proyecto se instrumenta mediante la realización de 20 minutos de lectura sostenida en horarios preestablecidos. Al toque de una campana, se suspenden las actividades y cada chico busca su libro en una caja que tienen en el salón de clases. La mayor parte de los cursos permanece leyendo en el aula, pero otros salen al patio, van a la biblioteca e incluso, en días soleados, un curso sale a leer a la vereda, provocando el asombro de los transeúntes.

EGB N° 1 (Pergamino)

CAMPAÑA "Chicos de la Escuela"

Esta campaña, destinada a extender la red de amigos y padrinos de la Fundación, tiene el propósito de continuar ampliando el número de niños y adolescentes que participan de nuestros programas.

Nuestro objetivo para el año 2004 es evitar, a través del *Programa de Becas*, que más de 1.500 chicos dejen la escuela en todo el país y que más de 10.000 alumnos y 1.000 docentes se vean beneficiados por la implementación del *Programa de Apoyo a Escuelas*.

Queremos invitarlos a sumarse a esta campaña, difundiendo los programas e invitando a sus amigos a colaborar.

¡Todos podemos ayudar!

Tel.: 4312-7504 - E-mail a: info@cimientos.org

¡Bienvenido Merck, Sharp & Dohme al sistema de padrinazgos!

cimientos

Fundación para la Igualdad de Oportunidades Educativas

La 11 sabe quién sos

El proyecto está orientado al trabajo sobre el fomento y desarrollo de la identidad nacional. Se estructura en torno a 7 clases abiertas a la comunidad, a cargo de una pareja pedagógica. La primera se llamó "La formación de la Argentina moderna. Los argentinos descienden de los barcos" y se hizo el jueves 4 de septiembre, día de los inmigrantes. Como culminación de las actividades los alumnos harán un viaje a Buenos Aires en el que visitarán todos los sitios estudiados.

EGB N° 11 "Juan José Paso" (Pergamino)

La escuela lee más

Los responsables de este proyecto armaron una biblioteca ambulante que se utiliza para mejorar y fomentar la lectura y escritura, como así también la capacidad comunicativa de los alumnos. En este marco, se llevó a cabo un espectáculo de narración infantil para los alumnos del primer ciclo. Los alumnos de 8° año visitan las clases de los más chicos para compartir con ellos un momento de lectura.

Instituto Manuel Dorreao (Florida)

DÁNDONOS A CONOCER

Una vez más queremos decirles ¡gracias! a los medios que difunden la tarea que realizamos desde **Cimientos**.

A Diario Clarín, Diario Nuevo Siglo online, Diario La Nación, Portal RISOLIDARIA, Diario La Opinión de la ciudad de Pergamino y Diario Clarín zonal de Vicente López, por ayudarnos a dar a conocer los resultados del concurso y el desarrollo del *Programa de Apoyo a Escuelas*.

A Diario El Patagónico de Chubut y Diario Crónica de Comodoro Rivadavia por la nota sobre la llegada del *Programa de Becas* a la ciudad de Comodoro Rivadavia.

A INFOBAE, Radio Continental y Radio La Barca de la diócesis de San Isidro por difundir las actividades de la Fundación.

JORNADAS DE ENCUENTRO DE BECADOS

Los chicos becados de la ciudad de Neuquén fueron los primeros en participar de su **Jornada de Encuentro**, el pasado 7 de agosto. En seguida se realizaron los encuentros de Rosario, Santiago del Estero y Corrientes. En total serán 13 las Jornadas que se llevarán adelante este año, con la participación de los chicos de las diversas zonas donde se implementa el *Programa de Becas*. Esto es lo que compartieron con nosotros las encargadas zonales:

"...los chicos están tan contentos,... todo sale muy BIEN!!! ... Fueron algunos invitados de una de las escuelas y también fue gente de Coca-Cola a sacarles fotos y a participar un ratito de la jornada". - Alicia - Neuquén

"... aspectos a destacar fueron la altísima asistencia (perfecta, de una de las escuelas) y la rápida integración entre ambas escuelas... apenas llegaron ellos mismos, espontáneamente, se iban saludando y presentando...". Stella -Rosario

"... unos días después de la jornada tuve las entrevistas ... todos me dijeron que les gustó mucho y que se divirtieron mucho, que les gustó pensar en el futuro, y uno de ellos me dijo que lo que más le gustó es que hay mucha gente pensando en ellos". Milagros - Corrientes

"... estamos muy contentas con Pía porque la Jornada en Santiago fue lindísima.... Tuvimos la colaboración de 7 estudiantes de Educación Física ... los chicos estuvieron felices, jugaron, trabajaron, y al cierre nos acompañaron la rectora y vice de la escuela de Comercio y Centenario". Elsa - Santiago del Estero

Y MÁS AGRADECIMIENTOS...

Queremos agradecer a **IBM de Argentina** por el valioso apoyo que significó para **Cimientos** la donación de tres computadoras nuevas.

ENCUENTRO DE CAPACITACIÓN

Los días 17 y 18 de Julio se llevó a cabo el II Encuentro de Capacitación de Encargados de Acompañamiento, del que participaron los 40 encargados de acompañamiento de todo el país, el equipo, y miembros del Consejo de Administración. También nos acompañaron el viernes algunos representantes de las siguientes empresas que apadrinan chicos: Coca Cola, Bank Boston, Monsanto, Deutsche Bank y JP Morgan Chase.

Las dos jornadas intensivas fueron un espacio para la reflexión acerca del accionar del encargado de acompañamiento, con el fin de optimizar el trabajo que se hace con cada uno de los chicos becados. Analizamos las características de las zonas en las que se implementa el *Programa de Becas*, buscando la adecuación del mismo a la realidad; estudiamos en detalle cada uno de los momentos de un encuentro de acompañamiento, a fin de aprovecharlos al máximo para incidir en la educación de los becados y llevamos a cabo ateneos con casos conflictivos en la búsqueda de soluciones ó nuevas herramientas de trabajo.

El intercambio resultó muy enriquecedor para todos los participantes, que volvieron a sus lugares de trabajo con nuevas ideas y estrategias, y especialmente con gran entusiasmo para continuar con la esencial tarea del acompañamiento de los becados y sus familias.

CENA ANUAL de RECAUDACIÓN DE FONDOS

El 28 de agosto tuvo lugar nuestra cena anual. En la tercera edición de esta comida nos animamos a organizar un evento de mayores dimensiones. Recibimos un enorme apoyo y tuvimos excelentes resultados en cuanto a la recaudación de fondos y a la difusión del trabajo que realizamos desde la **Fundación Cimientos**.

¡Muchas gracias a todos los que nos acompañaron esa noche! ¡Muchas gracias a quienes nos acercaron su colaboración desde infinidad de lugares!

A nuestros padrinos que, incluso estando lejos, se hicieron presentes alentándonos, a las instituciones que posibilitaron económicamente la realización del evento, a los que se sumaron en la organización, a quienes publicaron avisos, y a tantos que donaron sus productos o sus servicios para reducir el costo de realización.

Gracias a este fuerte apoyo y a la participación de más de 450 invitados, hemos superado nuestras expectativas, recaudando más de \$95.000. Esto nos permite solventar los gastos generales de la organización y encarar acciones de fortalecimiento y de difusión de nuestros programas, para llegar cada día a más y más chicos.

¡Es mucho lo que aún nos queda por hacer, pero sabemos que no estamos caminando solos!

Fundación Cimientos

Tel / Fax: 4312-7504

E-mail: info@cimientos.org - www.cimientos.org